

# Concours des vins : 501 médailles décernées

Le Dauphiné Libéré – 11 févr. 2025 à 12:18 | mis à jour le 12 févr. 2025 à 14:20 – Temps de lecture : 1 min



1 703 échantillons étaient en compétition. Photo Le DL /Stéphane Blanc

Publicité

Le concours des vins d'Orange s'est tenu vendredi 7 et samedi 8 février à l'espace Daudet. 1 703 échantillons étaient en compétition pour obtenir les fameuses médailles. Après la délibération des jurys, le palmarès a été rendu public.

Publicité

Ce sont 501 vins qui ont été primés avec 261 médailles d'or, 213 d'argent et 27 de bronze. Si l'on se base sur les couleurs, 348 médailles ont été attribuées aux rouges, 77 aux blancs, 75 aux rosés et 1 aux ambrés.

Le taux de médailles distribuées est légèrement en dessous des 30 %, un peu plus haut que la moyenne des années précédentes. En 2024, 481 médailles avaient été décernées.